

Este fin de semana se celebrará en la Casa Museo de Miguel Hernández y en la sede de la Fundación que lleva su nombre la I Muestra de Bonsáis “Memorial Miguel Hernández”, organizado por el Club Bonsái Oriol, la Fundación, la concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Orihuela y con la colaboración del Ayuntamiento de Almoradí. La inauguración de la muestra tendrá lugar el sábado día 24 a las 12:00 h. en la Casa Museo del poeta, con la asistencia del presidente de la Asociación Española de Bonsái. Al término de la inauguración, miembros del Club Bonsái Oriol realizarán una visita guiada por la exposición. Por su parte, el malagueño José Gómez del Río, experto en higueras, ofrecerá una demostración el domingo día 25 a las 11:30 h. La clausura será el domingo a las 18:30 h.

Esta I Muestra de Bonsáis “Memorial Miguel Hernández” homenajea al poeta oriolano en el LXX aniversario de su muerte a través de una exposición de bonsáis de arbustos y árboles muy presentes en la vida y obra del autor de “El rayo que no cesa”, como higueras, sabinas, olivos, arces o garroferos.